

Cuba prend congé de l'équipe qui défendra ses couleurs à la Série des Caraïbes de Base-ball



La Havane, 31 janvier. (RHC).- Cuba a pris congé de l'équipe de Granma, championne nationale. Granma défendra les couleurs de notre pays à la Série des Caraïbes de Base-ball qui s'ouvre demain à Culiacan, au Mexique.

Olga Lidia Tapia, chargée de l'Éducation, des Sports et des Sciences au Comité Central du Parti Communiste de Cuba, a remis le drapeau cubain à Alfredo Despaigne, le meilleur batteur cubain à l'heure actuelle.

Peu avant, deux autres grands joueurs de cette équipe, Roel Santos et Guillermo Avilés avaient rendu hommage aux héros et martyres de notre pays au cours d'une cérémonie au mémorial qui garde le yacht Granma, un bateau qui a une grande signification dans l'histoire révolutionnaire.

«Le fait de recevoir le drapeau à l'étoile solitaire aux côtés du yacht qui a conduit le Commandant en Chef Fidel Castro et ses compagnons courageux vers le théâtre de la dernière étape de notre lutte pour l'indépendance, renforce l'engagement avec lequel vous livrez la bataille de Culiacan » a souligné Antonio Becali, le président de l'INDER, l'Institut National du Sport, de l'Éducation physique et des Loisirs

en présence d'Esteban Lazo, président de l'Assemblée Nationale de Cuba et de José Ramon Fernandez, président du Comité Olympique Cubain.

Cuba se mesurera demain aux Tigres de Licey, une équipe de la République dominicaine. Un adversaire très fort qui a remporté 10 fois ce tournoi. Vendredi, l'équipe de Cuba doit jouer avec les Criollos de Caguas, une équipe portoricaine, samedi avec les Aigles de Zulia, du Venezuela et dimanche avec les Aigles du Mexicali, une équipe mexicaine qui a remporté quatre fois la Série des Caraïbes de Base-ball.

Les demi-finales sont prévues le 6 février et la discussion du titre le lendemain. Que le meilleur gagne !

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/120106-cuba-prend-conge-de-lequipe-qui-defendra-ses-couleurs-a-la-serie-des-caraibes-de-base-ball>



Radio Habana Cuba